
Je suis contre le fait de détruire le grand espace vert du triangle 
situé dans le parc de la Fontaine qu'il s'agisse de construire une 
école ou de tout autre bâtiment! 
 
Lors d'une promenade sur le site proposé du triangle, tout en 
marchant, je compte les beaux arbres qui devront être coupés. Il y en 
a 3 magnifiques grands arbres matures au centre et 28 arbres de 
moindre taille dispersés en périphérie du terrain près du boulevard 
Île-des-Soeurs et le long de la piste cyclable. 
 
N'oublions pas les 56 grands arbres qui sont près des maisons et qui 
seront également affectés ou possiblement détruits. Il a fallu des 
années pour que tous ces arbres arrivent à la taille qu'ils ont 
maintenant. 
 
Il me semble qu'on préfère couper au lieu de préserver la beauté et le 
charme de notre île. Nous avons déjà perdu une grande parti de la 
forêt qui était animé avec une flore variée et la vie sauvage. 
 
Une dernière remarque importante : les parcs sont à préserver pour 
l'avenir des générations qui nous suivront. 
 
Merci aux commissaires de l'OCPM pour cette occasion d'exprimer mon 
opinion. 
 
Avner Ashair 
 


